

萑中だより

3月

令和7年3月18日発行

学校HP



魚の学校

デコポン、ライト、パンチ、クロ、ウルトラビエラッシャ、……。何のことだと思いませんか。青雲の庭の池を泳ぐ鯉の名前です。生徒が名付け親で、一匹一匹の特徴をよく捉えた愛称には感心します。ふれあい委員が日々交代で餌やりを担当して大切に育てており、池は萑中のシンボルの一つともなっています。

20年ほど前の話になりますが、萑中にも生徒が落ち着かない時代がありました。当時の池の鯉は、人影を察すると逃げていきました。悲しいことに、水をたたいたり物を投げつけたりする仕打ちを受けた結果、人間が信じられなくなってしまったのでしょう。昨今は、池を覗き込んでも全く人間を気にすることなく、悠々と回遊する鯉の姿があります。



さて、2学期後半、この池に転入生がありました。「ナマズ」です。いきさつは次のようでした。

ある朝、1年生のAさんが、水の少なくなった用水路で苦しむナマズを捕まえ、自分のジャージに包んで登校してきました。そして、学校前の横断歩道を渡るやいなや私のところへ走り寄ってきて、こう聞いてきました。

「校長先生、これを学校の池に入れてもいいですか」。

一瞬何のことだか分からずキョトンとしている私に、彼は上記のような経緯を説明してくれました。池には大小様々な魚がいます。専門的な知識はありませんが、当のナマズは肉食性なので、小さな魚は食べられてしまう可能性もあります。しかし、今時にしては珍しくたくましいAさんの行動力と優しさに応えてあげたいと思い、私はこう言いました。

「このままにしておいたら死んでしまうので、一旦池に入れよう。でも、もしかしたら他の魚を食べてしまうかもしれないので、あの環境で共同生活が成り立つのかよく調べてから最終結論を出そう」。

Aさんは池に放流した後、ナマズの生育環境について自分なりに調査し、後日、専用の餌を自前で購入してきて今も飼育を継続しています。そして、池では、それ以前と何ら変わりなく時が流れています。

春の足音が大きくなるにつれて、池の仲間たちの動きも日に日に活発になってきました。池の転入生も今では何の違和感もない仲間となっています。愛称は「ナマズン」です。学校が社会の縮図ならば、青雲の庭の池は萑中の縮図と言えるかもしれません。課題や困難と無縁の世界などどこにもありません。一人一人が異なる個性をもつからこそ集団の共同生活は楽しく豊かになりますが、時として衝突やトラブルも生まれます。し

かし、生徒は対話や合意形成を繰り返しながら、多様な他者を尊重する包摂性のある学校づくりに努めています。そこには必ず一人一人の成長があります。勿論、中学校生活の中ですべてのことが完結するわけではありません。また、1年という単位では解決できないことも多々あります。それでも、学校が生徒にとってかけがえのない「学び舎」であることは確かでしょう。

地域・保護者の皆様には、蕪山中学校に対するご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。お陰様で、本年度も何とかゴールを迎えることができました。 <文責：校長>

給食試食会

3月7日(金)

にPTA主催の給

食試食会を実施しました。当日の献立は、キムタクご飯、いかのねぎ塩焼き、海藻サラダ、豚汁、焼きプリンタルトでした。栄養士が給食を作る際配慮していること

やキムタクご飯の作り方などを説明した後、日頃、生徒が食べている給食を試食していただきました。参加された方からは、「美味しい」とのお声を多くいただきました。



第5ステージ「感謝」

3年生を送る会では、1・2年生が3年生に感謝を伝え、それに3年生が応えて大変感動的な行事となりました。この他にも、資源搬出の手伝いや環境美化活動で汗を流す生徒たちのすばらしい様子がありました。



3年生を送る会の様子

今後の予定

3月28日(金) 離任式

8:40~9:00 登校
9:00~9:10 朝の会
9:20~10:10 離任式
10:30 完全下校

4月8日(火) 始業式

8:00~8:10 朝の会
8:20~9:10 新任式・始業式
9:20~10:20 学活
10:30~11:30 入学式準備
11:45 完全下校

4月9日(水) 入学式 ※2・3年生は午前中のみ

12:30~13:00 受付
13:30~14:30 入学式
14:45~15:30 学級活動

4月10日(木) 給食開始

4月11日(金) PTA本部役員会 18:30~(R7本部三役・部長)

全役員会→各部会18:45~(R7本部三役・正副部長・各部員)

4月21日(月) 授業参観・PTA総会

一年間ご支援ご協力ありがとうございました。



資源物の搬出の様子



3年生環境美化活動の様子